

Étude de la pêche artisanale en baie de Seine. Effet de l'exploitation des sables et graviers sur l'environnement marin



Depuis plusieurs années, une étude faisant le point sur les activités halieutiques de la région "baie de Seine" s'avèrait nécessaire à plusieurs titres. Les problèmes touchant la pêche artisanale de ce secteur sont en effet importants et diversifiés : - problème posé par le développement du port industriel du Havre, au niveau de l'estuaire (problème concernant la flottille de crevettiers de Honfleur), - problème posé par la construction du terminal pétrolier d'Antifer, concernant les flottilles de Fécamp, le Havre, Trouville... - problème posé par les sources d'altérations du milieu marin, au niveau de la basse Seine et de l'estuaire, concernant toutes les flottilles de Fécamp à Ouireham, - problème posé par le vieillissement de la flottille artisanale... - l'ouverture des carrières sous-marines pour l'extraction de sables et de graviers risque d'affecter directement ou indirectement les activités maritimes traditionnelles. Encore faut-il bien savoir dans quelles conditions s'exercent actuellement les activités de pêche pour apprécier les conséquences des modifications du milieu.

Auteurs du document : Desauay, Yves, Beillois, Pierre

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, FAUNE, AMENAGEMENT DU TERRITOIRE - PAYSAGE

Date : 1976

Format : text/xml

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00047/15782/13183.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00047/15782/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/etude-de-la-peche-artisanale-en-baie-de-seine-effet-de-l-exploitation-des-sables-et-graviers-sur-l-e0>

Evaluer cette notice: